

Erich Nyffenegger
Vorstand ZwüscheHalt



Von Oberdiessbach / BE, geboren 1962

Nach 32 Jahren in der Bundesverwaltung, entschloss ich mich vor 3 Jahren, mein Hobby zum Beruf zu machen. Mit 55 Jahren bin ich beim Schweizerischen Curlingverband eingestiegen und zeichne dort für die Ausbildungsbelange im Curlingsport verantwortlich.

In den Jahren bei der Bundesverwaltung bekleidete ich diverse Führungspositionen im Departement VBS. Neben dem eidg. dipl. Einkäuferdiplom durfte ich in diversen Weiterbildungen die notwendigen Führungskompetenzen erlangen und war daneben über 10 Jahre Berufsbildner im kaufmännischen Bereich. Die letzten 12 Jahre arbeitete ich als Finanzchef in einer grossen Organisationseinheit innerhalb des VBS.

In meiner Freizeit coachte ich ein Culing-Juniorenteam. Mit diesem durfte ich grosse internationale Erfolge feiern. Bei dieser Tätigkeit konnte ich meine Kompetenzen in Führung, Coaching und den Umgang mit jungen Menschen sehr gut einbringen und kombinieren.

Zum Verein «ZwüscheHalt» kam ich eher zufällig durch eine Bekannte. Frauenhäuser waren mir bis dahin bekannt. Das Thema «Männerhaus» begann mich zu interessieren und so knüpfte ich Kontakt zur Leiterin, Sieglinde Kliemen, welche mich in diese mir bislang wenig bekannte Welt mitnahm. Dabei habe ich den Eindruck gewonnen, dass es hierbei um eine sehr wertvolle Institution für Menschen in Not handelt, welche ich sehr gerne mit meinem Engagement im Rahmen einer Vorstandstätigkeit unterstützen möchte.